

## ABSTRAK

Taufiqur Rahman, 2022. *Analisis Kompetensi Manajerial dan kewirausahaan Kepala Madrasah Dalam Mewujudkan Madrasah Berbasis Pariwisata di MA Al-Amien 1 Pragaan Sumenep*, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing: Hilmi Qosim Mubah, M.Pd.I.

**Kata Kunci:** Manajerial, Kewirausahaan, Madrasah berbasis Pariwisata

Mewujudkan sekolah berbasis pariwisata adalah pendidikan yang didalamnya sangat bersahabat dengan alam, dan pembelajarannya didesain semacam alam, dan tidak hanya itu kepala sekolah mewujudkan sekolah berbasis pariwisata merupakan implementasi dari tugas/perannya sebagai Manajer dan Wirausaha, sehingga kepala madrasah mengembangkan dan membangun *image, brand, brandmach* dan peduli terhadap lingkungan. Ada dua Fokus penelitian yang menjadi kajian utama dalam penelitian ini. Yaitu: pertama, Bagaimana kompetensi Manajerial dan Kewirausahaan kepala madrasah dalam mewujudkan madrasah berbasis pariwisata di MA Al Amien 1 Pragaan?. Kedua, Apa saja faktor pendukung dalam mewujudkan madrasah berbasis pariwisata di MA Al-amien 1 Pragaan?. Ketiga, Apa saja faktor Penghambat dalam mewujudkan madrasah berbasis pariwisata di MA Al-amien 1 Pragaan?

Penelitian ini menggunakan metode peneletian dengan pendekatan kualitatif dan jenisnya deskriptif. Data yang diperoleh yaitu dengan cara wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informannya adalah kepala sekolah, WAKA Kesiswaan, WAKA Kurikulum, dan ustadzah. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan, pengamatan dan triangulasi.

Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa: pertama, Kompetensi Manajerial dan kewirausahaan kepala madrasah dalam mewujudkan madrasah berbasis pariwisata di MA Al-Amien 1 Pragaan sangat bagus. Kedua, Faktor Pendukung dalam mewujudkan madrasah berbasis pariwisata di MA Al-amien 1 Pragaan salah satunya yaitu: Budaya (Budaya bersih, indah, lestari pada lingkungan dan sebagainya).sarana dan prasana yang baik, civitas akademika lahan yang cukup luas. Ketiga, Faktor Penghambat dalam mewujudkan madrasah berbasis pariwisata di MA Al-amien 1 Pragaan yaitu kurangnya kesadaran dari masing-masing individu, minimnya pembiayaan serta kurangnya tenaga kerja.